

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis data dan pembahasan yang telah diuraikan pada bab sebelumnya, sehingga penulis menarik kesimpulan sebagai berikut :

1. Hasil penelitian menunjukkan bahwa tidak terdapat pengaruh antara Pendapatan Investasi terhadap Laba Bersih dengan nilai t_{hitung} sebesar 1,574, sedangkan pada nilai t_{tabel} didapat dari tabel distribusi t dicari pada signifikansi $5\% : 2 = 2,5\%$ (uji 2 arah) derajat kebebasan (df) $n-k-1$ atau $72-1-1=70$ maka didapat t_{tabel} sebesar 1,99444 atau $t_{hitung} < t_{tabel} = 1,574 < 1,99444$ dengan taraf signifikan 0,120, karena nilai signifikan lebih besar dari 0,050 maka dapat disimpulkan H_0 diterima dan H_a ditolak.
2. Dalam uji koefisien determinasi menunjukkan seberapa besar pengaruh variabel Pendapatan Investasi terhadap

Laba Bersih, diperoleh nilai R Square sebesar 0,117 atau $100 \times 0,117 = 11,7\%$. Artinya Pendapatan Investasi dapat dijelaskan pengaruhnya terhadap Laba Bersih hanya sebesar 11,7% dan sisanya 88,3% dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak diteliti. Karena pengaruh Pendapatan Investasi terhadap Laba Bersih hanya sebesar 11,7%, maka hasil penelitian menunjukkan bahwa terjadi hubungan yang rendah antara Pendapatan Investasi terhadap Laba bersih.

B. Saran

Adapun saran yang dapat diajukan penulis dari penelitian yang telah dilakukan antara lain :

1. Bagi Perusahaan Asuransi.

Agar pengaruh perhitungan pendapatan investasi berpengaruh terhadap laba bersih lebih meningkat maka perusahaan asuransi harus lebih meningkatkan kemampuan untuk memperoleh laba bersih maupun pendapatan investasi sendiri, karena dengan pelayanan yang tinggi perusahaan akan mendapatkan pendapatan investasi yang optimal. Pihak

perusahaan dapat meningkatkan laba bersih perusahaan dapat dengan menaikkan pendapatan investasi perusahaan harus mampu mengelola investasi atau asset yang ditanamkan pada perusahaan secara lebih efektif dan efisien sehingga dapat menghasilkan keuntungan bagi perusahaan.

2. Bagi Mahasiswa

Penelitian selanjutnya juga bisa menambahkan periode lebih lama dengan menambahkan variabel-variabel lainnya yang dapat mempengaruhi laba bersih perusahaan, sehingga hasil yang didapat lebih maksimal.